



Marinos desaparecidos sí iban con Narro: AMLO

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador confirmó que hay dos marinos desaparecidos, Óscar Manuel González Andrade y Victoriano Rodríguez Zurita, los cuales fueron comisionados para acompañar al senador de Morena, José Narro Céspedes, de Acapulco, Guerrero, a la Ciudad de México, donde se perdió su rastro.

"Sí, hay dos marinos desaparecidos, estaban trabajando en Acapulco. Vinieron aquí. No estaban, tengo entendido, como vigilantes permanentes del senador Narro, sino lo acompañaron de Guerrero a la Ciudad de México, así es más o menos. Y está investigando, como debe de ser, la Fiscalía General de la República (FGR)", dio a conocer el mandatario.

Esta versión contradice los dichos del legislador quien ha cambiado en al menos dos ocasiones su versión sobre los hechos. Primero dijo que no había solicitado la escolta de marinos, pero la publicación de la carta en que solicita esa escolta para él y la presidenta municipal de Acapulco, Abeli-

na López Rodríguez, lo obligó a cambiar esa versión.

Luego aseguró que se trató de un encuentro casual en un restaurante de la alcaldía Coyoacán, donde supuestamente convivieron él y el entonces candidato al gobierno de Tamaulipas, Américo Villarreal, con un líder del Cártel del Noreste, Gerardo Teodoro Vázquez Barrera, alias *El Gerry*. Este personaje también desapareció en la misma fecha que los elementos de la Secretaría de Marina.

Américo Villarreal dijo desconocer quienes eran las personas que acudieron a la comida que le organizó Narro Céspedes y que los marinos solo le pidieron tomarse una foto, cuando terminaba el encuentro.

El senador Narro compartió algunas fotos del encuentro en su cuenta de Twitter, pero al conocerse la desaparición de los elementos militares, decidió borrar sus publicaciones.

La declaración del Presidente demuestra que no fue un encuentro casual, sino que fueron comisionados para su escolta, al menos del puerto de Acapulco, Guerrero a la Ciudad de México, entre el 3 y el 6 de marzo pasados.

6

Meses

llevan los elementos de Semar sin ser localizados